



港川自治会だより
会員募集中

17年4月
第276号

開放的な教室 広い板麻の廊下 見てみよう！新しい学舎 29日(土)定期総会 港小で開催へ

開催時間 午後3時～5時

※日時、会場にご注意を！例年と違います！

主な日程 学校見学（午後3時～3時30分）

定期総会（午後3時30分～5時）

【総会プログラム】

特別講演 午後3時30分～午後4時

講 師 銘苅 健 港川小学校長

テーマ 「学校・地域の連携について」

総会議題

①16年度の事業・決算案報告並びに承認

②16年度決算の監査報告

③17年度事業計画・予算案の承認

④17年度役員選出・承認



総会会場の港小新校舎。見学時はエレベーターも利用できます。

小学校をもっと身近に

初学校施設での総会開催
まさにチャレンジです。港川自治会が出来てから70余年。地域活動の方向を決める総会を、公民館（自治会事務所）以外で開催したことは記録にもありません。学校、特に小学校はどの世代にとつても身近で懐愛着になります。

かしい存在でした。しかし、多くの人にとつては都市化や人口増加、それに伴う学校の分離新設などで、次第に存在感が希薄になつてゐるのではないでしょうか？港川小学校の場合は「港川」と名がついても5、60代以上の世代には子や孫などを通じた繋がりにとどまり直接的な思い出になります。



裏側校門から駐車場へ。写真左手、校舎裏手を通って奥の方にあります。



小学校正門側駐車場 入って直ぐ左手、松の木の所にあります。

しかし、いつの時代も子ども達の育成は地域社会の大きな役割です。「こんな時代だからこそ・・・」地域の側からも学校を身近にしていく行動、活動を作り、さらに連携を深めます。お楽しみに」と語っているようですね。見学案内では職員も一部休日返上での対応。有り難いですね。

ていきましょう！
校長職員も歓迎態勢

銘苅健校長の特別講話も、例年全く違うスタイルになりそう。地域との窓口担当者にも「講話は当日見てのお楽しみに」と語っているようです。見学案内では職員も一部休日返上での対応。有り難いですね。

各世帯複数参加もOK 多くの区民が参加を！

会長立候補 今年もありませんでした。新会長、役員は総会当日会場での選出となります。

夕べのいただき～ときどき閑話

「感謝」とは・・・有り難いと思う心を表す言葉、つまり身近な表現では「ありがとうございます」。たった5文字の言葉だが、聞いた人を元気にし、周りを明るくする、不思議な力を持っている。だが、いざ自分できちんとしようとするとなかなか出てこない。最近この「感謝」をテーマにした企画エッセーへの寄稿を頼まれたが、なぜか気が向かず困っている。心の表現だから？ 素直じゃないから？ 言葉に心と行動が伴つてないと思うから？ 「感謝しないといけない対象はいっぱいあるのに・・・」これでいいはずはない。やはり何とかしないといけない。素直に生きるー早めに目標変更しよう！ 29日は自治会総会。「そこに居てくれるだけでもりがたい」。ぜひ参加して下さい。